

**Intervención: La Gerencia de Regionales de Galicia atiende nuestras reivindicaciones  
POR FIN... AIRE FRESCO**

En el día de hoy hemos sabido que las gestiones realizadas por la Gerencia de Regionales de Galicia desde la Jefatura de Producción, como consecuencia de las reivindicaciones planteadas por el colectivo de Intervención Regionales en Vigo, a través del **Sindicato Ferroviario**, ha dado sus frutos.

Los turnos 9 y 10 del gráfico actual de intervención podrán realizarse, por fin, en condiciones dignas. A partir de hoy, los trenes 2608 y 2611 circularán con material diesel 592, que dispone de aire acondicionado. Esta medida será provisional y transitoria hasta el próximo mes de Agosto en que la Gerencia espera recibir una nueva dotación de material eléctrico que confiamos que reúna las debidas condiciones, permita normalizar la situación y realizar el servicio con las mínimas garantías exigibles de calidad y confort, tanto para los viajeros como para los propios trabajadores y trabajadoras.

Es positiva la sensibilidad mostrada en este tema por parte del nuevo responsable de la Jefatura de Producción, que desde el principio entendió las cuestiones que le planteábamos, tanto desde el punto de vista del agravio que suponía la diferencia en las condiciones de trabajo que se daban para dos colectivos distintos a bordo del tren, como las del trabajo añadido que desde la profesionalidad asumían los interventores: soportando las altas temperaturas, dando la cara ante los clientes y poniéndose como ejemplo para garantizar la fidelidad de éstos a un servicio que no reunía las mínimas condiciones exigibles en un transporte de servicio público moderno.

Se había conseguido ya, a principios de verano, sustituir las 440 en la relación con Orense y teníamos pendiente el tema de Ponferrada. Tema que, de una vez, parece ya solucionado.

Este es el camino por el que entendemos, desde el **S.f.**, que deben transcurrir las relaciones laborales: el camino del dialogo, del sentido común, de asumir por parte de quienes tienen encomendada la gestión de la empresa, que las condiciones de trabajo del personal operativo son muy importantes y fundamentales para ello.

El esfuerzo y compromiso del **Sindicato Ferroviario** ha quedado sobradamente demostrado, nuestra capacidad de dialogo, también, y consideramos positivo las actitudes encaminadas a ir solucionando las reivindicaciones históricas que veníamos planteando.

Vigo, 13 de julio de 2005

LAS COSAS PUEDEN Y DEBEN SER DE OTRA MANERA

Porque es lo tuyo... afíliate al **S.f.**

el sindicato de los ferroviarios y las ferroviarias